

Témoignages de consommateurs

7 mois

Par [Profil supprimé](#) Posté le 23/05/2019 à 19:34

Cela fait 7 mois apres 25 ans en gros consommateur souvent solo.Certes il y a 3 jours jai senti de forts relents de weed avec une envie d'en acheter mais c'est vite parti. Alors certes c'est trop tard pour moi l'abus a été trop important et m'a détruit. Plus d'alcool non plus mais j'étais très faible consommateur. La clope est la pire des drogues mais ce soir j'ai arrêté pour de. Vrai. Ma dernière addiction c'est la junk food..... A voir